

## TREFFEN ZUM KENNENLERNEN

Geflüchtete aus der Türkei stellen sich vor

## **TAGESABLAUF**

17:00 Uhr - Musikalische Begrüßung

17:30 Uhr - Eröffnungsrede von Uta Luise Zimmermann-Krause, Freie Autorin Buchprojekt "Fluss der Tränen" - Geschichten von Geflüchteten aus der Türkei

18:00 Uhr - Festrede von Tayyar Kocak, Regionalleiter, Forum Dialog Mitteldeutschland Gülen Bewegung - Herkunft, Mission und Vision, Dialog-und Bildungsperspektive

18:30 Uhr - Performance von Musikern zusammen mit ihren jeweiligen Fluchtgeschichten

19:00 Uhr - Ausklang, Musik, Verkostung türkischer Spezialitäten

Wir bitten um Rückmeldung Bis 1. Juni 2019 an: unal.gez@hotmail.com

Veranstalter: Initiative für Zusammenleben in Sachsen-Anhalt



Kontakt: Ünal Gez - 0179 6112075 - unal.gez@hotmail.com







13.06.2019 17:00 Uhr 💮 👤 Brandenburger Str. 9 39104 Magdeburg - Raum 2.01





## Initiative für Zusammenleben in Sachsen-Anhalt

- Initiative für Zusammenleben in Sachsen-Anhalt wurde nach den politischen Ereignissen in der Türkei und den daraus resultierenden vehementen Umständen gegründet. Gründer sind unter anderem geflüchtete Menschen aus der Türkei, die nun in Sachsen-Anhalt einen Flüchtlings- oder Asylstatus haben und zuvor in ihrer Heimat als Journalisten, Akademiker oder Unternehmer tätig waren.
- Zurzeit fühlen wir uns u.a. zuständig für Flüchtlingsfamilien und Einzelpersonen, die in Sachsen-Anhalt untergebracht sind. Wir treffen uns regelmäßig einmal die Wochen und tauschen uns dann über neuere Entwicklungen der Flüchtlinge aus.

## Zweck der Initiative für Zusammenleben in Sachsen-Anhalt

Förderung und Unterstützung von Aktivitäten der Arbeit mit Migranten und geflüchteten Menschen, die sich in Magdeburg und Umgebung befinden. Dabei wird die Verbesserung ihrer Lebensbedingungen in sozialer und rechtlicher Hinsicht angestrebt. Weitere Hauptaufgabe der Initiative ist die Integration dieser Geflüchteten in die Gesellschaft. Die Initiative setzt sich für den Abbau von Vorurteilen und gegen die Diskriminierung von Flüchtlingen ein. Die Initiative ist parteipolitisch unabhängig.

